



### CONVOCATORIA DE PRENSA

**EL COMPLEJO HOSPITALARIO DE JAÉN RETRANSMITE EN DIRECTO A TRAVÉS DE SU NUEVA AULA VIRTUAL UNA INTERVENCIÓN ENDOVASCULAR, EN LA QUE SERÁ IMPLANTADA UNA NOVEDOSA PRÓTESIS**

- **Esta nueva prótesis (la segunda que se implanta en Andalucía, la anterior también se puso en el hospital de Jaén) incorpora características positivas presentes, por separado, en otras prótesis anteriores**
- **El aula virtual del Complejo Hospitalario de Jaén, instalación inédita entre las unidades de Angiología y Cirugía Vascular de Andalucía, permitirá a otros facultativos participar de forma remota en la intervención quirúrgica**

El XXIX Congreso de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular, que reúne a más de un centenar de especialistas en Jaén, **acoge mañana, viernes 8 de noviembre**, la retransmisión en directo, entre las 10 y las 11 horas, de una intervención endovascular de aneurisma aorta-abdominal en la que será implantada una novedosa prótesis que permite fijarse activamente en tres puntos, uno en las ilíacas y dos en la aorta, con lo que se consigue una mayor sujeción y se evitan posibles caídas, que prácticamente quedan excluidas.

**Esta nueva prótesis (la segunda que se implanta en Andalucía, la anterior también se puso en el hospital de Jaén) incorpora características positivas presentes, por separado, en otras prótesis: disponer de un introductor, bajo perfil, liberación controlada y sistema trimodular.**

La intervención quirúrgica se llevará a cabo en el aula virtual quirúrgica del Centro Hospitalario de Jaén, **un quirófano dotado con dos cámaras de gran precisión que se controlan de forma remota** desde la propia aula, donde se reciben tanto las imágenes como los comentarios del cirujano que esté dirigiendo la intervención.

**Los equipos permiten visualizar cualquier zona del quirófano, además de aumentar los fotogramas hasta 24 zoom ópticos y 300 digitales**, lo que hace posible la recepción de imágenes con una calidad excepcional a lo largo de todo el proceso, tanto en la preparación como en la intervención en el paciente. Junto a ello, los profesionales también tienen acceso a imágenes en directo del dispositivo radiológico utilizado en el quirófano, imprescindible para las intervenciones que realiza el servicio de Cirugía

Vascular, unidad promotora de este proyecto, junto con el servicio de Informática del Complejo Hospitalario de Jaén.

**Esta novedosa aplicación se completa con la transmisión del sonido mediante una simple llamada telefónica a través de un teléfono multiconferencia.** De este modo, desde el aula se puede contactar con el cirujano que dirige la operación, gracias a un dispositivo de manos libres que le permite responder a las preguntas o cuestiones que reciba por parte de los participantes.

En esta ocasión, **los participantes se encontrarán en la sala habilitada en el Parador Nacional de Santa Catalina de Jaén**, desde donde se podrá participar en un diálogo con los facultativos situados en el quirófano. Asimismo, también podrán seguirla los medios interesados, a los que se les ofrecerá atención personalizada.

---

#### **CONVOCATORIA A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN**

**Emisión de una intervención en directo en el marco del 29º Congreso de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular**

**DÍA:** Viernes, 8 de noviembre

**HORA:** 10.00 – 11.00 horas

**LUGAR:** Parador Nacional de Santa Catalina (Jaén)

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular:**  
**Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)**